# Содержание/Contents

# 4 От редакции

# Комментарии

В.А. Савиных, Д.Б. Володарский
 К вопросу о пределах обязательности судебного решения, содержащего вывод о недостоверности отчета об оценке

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 28.02.2020 № 305-ЭС19-21740

# Дайджест

16 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за февраль 2021 г.

# Свободная трибуна

- 24 И.С. Чупрунов Вопросы сферы действия и обхода преимущественного права покупки доли (акций)
- 98 А.Г. Архипова Суброгация в личном страховании: сохранение запрета или устранение ограничений?
- 120 В.А. Сорокин Первые шаги на пути приватизации российского правосудия?

#### Condicio iuris

138 А.Ю. Глазунов Ответственность миноритарных участников корпораций за нарушение фидуциарных обязанностей: возможна ли такая конструкция?

## Страницы истории

180 А.Н. Верещагин Кассационный скандал: вопрос о приобретении церковных земель по давности владения в практике Правительствующего Сената

Loaded: 06-11-2025 PMt 19:31:11

#### 4 Introduction

#### **Case Notes**

Vladislav Savinykh, Daniil Volodarskiy
Binding Force of a Judgment Declaring an Apprisal Report Invalid
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the RF SC
No. 305-3C19-21740, 28 February 2020

# **Digest**

16 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for February 2021

#### **Articles**

- 24 Ivan Chuprunov Issues of Scope and Circumvention of the Pre-Emptive Right to Purchase Participatory Interest (Shares)
- 98 Anna Arkhipova Subrogation in Personal Insurance: Maintaining Prohibition or Removing Restrictions?
- 120 Viktor Sorokin
  First Steps towards the Privatisation of Russian Justice?

## Condicio iuris

138 Alexey Glazunov
Liability of Minority Shareholders in Corporations for Breach of Fiduciary Duty:
Is Such a Construction Possible?

# **History Pages**

180 Alexander Vereshchagin Cassation Scandal: The Question of Acquisition of Church Land by Prescription in the Jurisprudence of the Governing Senate

Loaded: 06-11-2025 PMt 19:31:11